

Humanistische Union

Wa(h)re Nächstenliebe

Frankfurter Rundschau vom 01.06.2006

In der Reihe "Leitkultur Menschenrechte" der Humanistischen Union und der FR geht es am heutigen Donnerstag um das Thema "Wa(h)re Nächstenliebe". Referent Carsten Frerk wird dabei die Arbeitssituation bei Caritas und bei Diakonie beschreiben. Es geht dabei um die problematischen Arbeitsbedingungen in den Einrichtungen. Der Vortrag im Café Wiesengrund, Finkenhofstraße 17, beginnt um 20 Uhr.

<https://www.humanistische-union.de/pressemeldungen/wahre-naechstenliebe/>

Abgerufen am: 08.02.2023